

POMARIUM IBURGENSE

Berner Rosenapfel

(auch: Neuer Berner Rosenapfel, Berner Rosen)

Herkunft: Die Sorte ist ein Zufallssämling und wurde etwa um 1890 von einem Landwirt in Oppligen (Schweiz) aufgefunden.

Frucht: Mittelgroß, kugelig bis leicht kegelförmig, mittelbauchig, kelchwärts verjüngt, schwach gerippt. Grundfarbe gelblichgrün, später grünlichgelb. Deckfarbe leuchtend karminrot, purpur bis dunkelrot gefärbt. Geschmack mürbe, saftig, angenehm gewürzt, süßweinig.

Pflückreife: Mitte Oktober, Genussreife November, haltbar bis Februar.

Wuchs: Kräftiger Wuchs in der Jugend. Krone hochkugelig, später überhängende Äste und Zweige. Benötigt guten, feuchten Apfelboden, ist aber ansonsten wenig anspruchsvoll. Bringt auf nährstoffarmen Böden viele, kleine Früchte.



Neuer Berner Rosenapfel